

Ressort: Sport

Vierschanzentournee: Österreicher Diethart gewinnt

Bischofshofen, 06.01.2014, 18:07 Uhr

GDN - Der 21-jährige Österreicher Thomas Diethart hat die Vierschanzentournee gewonnen. Er sicherte sich beim vierten Springen in Bischofshofen den Tagessieg und damit auch den Gesamtsieg.

Der Newcomer gewann bereits das Neujahrsspringen in Garmisch-Partenkirchen und setzte seine Siegesserie fort. Diethart verwies mit Sprüngen von 138,5 und 140 Metern seinen Landsmann und Gesamtsieger von 2011 Thomas Morgenstern auf Rang zwei. Auf Rang drei des Gesamtklassements folgte der Schweizer Simon Ammann. Bester Deutscher in der Gesamtwertung wurde Andreas Wellinger auf Rang neun, dahinter folgte Severin Freund auf Rang zehn und Marinus Kraus auf Rang 15.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-27940/vierschanzentournee-oesterreicher-diethart-gewinnt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619